

Eveline Widmer-Schlumpf, Conseillère fédérale présente au Congrès d'EXPERTsuisse

Le Congrès annuel d'EXPERTsuisse s'intitule «Comprendre le présent». On a pourtant été bien au-delà du simple fait de «comprendre». Devant un auditoire d'environ 500 personnes, la branche de l'audit et du conseil a discuté, avec des représentants de l'économie, de la politique et de la science, des défis actuels de la place économique et fiscale suisse ainsi que des perspectives pour son évolution future.

Lien(s) et téléchargement(s)

- [Communiqué de presse du 26.06.2015: Eveline Widmer-Schlumpf, Conseillère fédérale présente au Congrès d'EXPERTsuisse](#)